

Entre professionnalisme, convivialité et bonne humeur.



Le GT « Les parqueteurs- Die parkettverleger » tenait à remercier vivement la firme BLANCHON pour son invitation à Lyon à l'occasion du séjour qu'elle organisait du 12 au 14 février derniers pour les membres de notre groupe de travail.

De cette aventure ponctuée par un accueil chaleureux, de gens sincères et une délicieuse gastronomie, nous ne saurions retenir que du positif.

Bien naturellement, BLANCHON n'a pas non plus oublié de nous faire part de ses nouveautés. Nous avons été particulièrement

séduits par les démonstrations d'applications de leurs aqua-teintes et produits de finition en tout genre, splendides et faciles d'application. Nous fûmes également impressionnés par la démonstration de leur nouvelle vitrification "à réticuler" à l'aide d'une machine UV portable sur chantier. Cela nous confortant dans le crédit que nous leur prêtons déjà, tant ils demeurent à la pointe de leur beau métier de fabricant de produits pour parquets.

Enfin, nous tenons à remercier les laborantins pour les conseils d'utilisation, leurs explications sur la chimie des produits et les résistances mécaniques que BLANCHON a fièrement obtenues.



Bravo encore pour tout ce que fait BLANCHON !
Avec nos sincères remerciements à Philippe LOUZON, Vincent LEPAIS, Fabien MAZAUD et Wim VAN GEERT.

*Le groupe de travail
« les parqueteurs – Die parkettverleger »
www.lesparqueteurs.be
info@lesparqueteurs.be
081/20.69.23*